

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 01.02.2024

Antrag:

Lindwurmstraße wenigstens während der Wiesn verkehrssicher gestalten!

Auf der Lindwurmstraße wird zwischen Goetheplatz und Poccistraße vom 15.09.2024 bis 15.10.2024 jeweils eine Richtungsfahrbahn für den Radverkehr abmarkiert.

Begründung:

Seit langem ist erkannt, dass sich in der Lindwurmstraße Rad- und Fußverkehr einen viel zu engen Raum teilen. Das Mobilitätsreferat erarbeitet daher einen Vorschlag, wie künftig der Raum neu aufgeteilt werden kann.

Während des Oktoberfestes sind die Besucherströme noch einmal so viel höher, dass für den Radverkehr, insbesondere um die U-Bahnaufgänge kein Platz mehr bleibt. Fast minütlich kommt es zu Konflikten zwischen Radfahrern und Fußgängern.

Da eine dauerhafte Umgestaltung der Lindwurmstraße noch nicht einmal terminiert ist, sollte während des Oktoberfestes eine temporäre Lösung erprobt werden. Beginnt die Umleitung der Radfahrer ein paar Tage vor der Wiesn und endet ein paar Tage nach dieser, so lassen sich zusätzlich Erkenntnisse für die Verkehrslenkung unter „Normalbedingungen“ gewinnen.

Initiative:

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender
Sonja Haider, stellv. Fraktionsvorsitzende
Nicola Holtmann, Stadträtin
Dirk Höpner, Planungspolitischer Sprecher